

# *La plus importante décoration du congrès du Honduras est octroyée à Fidel Castro*

---



Tegucigalpa, 17 décembre, (RHC).-Le Congrès du Honduras a accordé la plus importante distinction qu'il octroie au leader historique de la Révolution cubaine , Fidel Castro, en reconnaissance à l'aide solidaire de Cuba à ce pays centraméricain.

La Grande Croix Extraordinaire avec Plaque d'Or, a été octroyée à certains gouvernants ou ex gouvernants honduriens et au Secrétaire Général de l'ONU, Ban Ki-Moon.

C'est l'ambassadeur de Cuba à Tegucigalpa, Sergio Oliva, qui a reçu ce titre.

Le Congrès hondurien remercie Cuba de l'aide solidaire apportée dans des secteurs comme l'éducation, la santé et le sport.

Durant la cérémonie, le président du congrès hondurien, Mauricio Oliva, a signalé que le Parlement monocaméral considère Fidel Castro comme le leader latino-américain ayant le plus contribué à la cause de la solidarité humaine.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/79124-la-plus-importante-decoration-du-congres-du-honduras-est-octroyee-a-fidel-castro>



**Radio Habana Cuba**